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歩け歩けの集い

新緑の季節を楽しんで　

甲武信ヶ岳 山行記

自然観察長野 in 川上村

川上村の素顔

ニューフェイス・動物バトンリレー

鰍の眼

教育委員会だより・そうずら源ジイ・
戸籍の窓口・公民館の動き・一喜一憂
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甲武信ヶ岳はその名の通り甲州、武州、信州の
３つの県の境にある山。富士川、荒川、千曲川
の分水嶺でもある。山頂の標柱は「登りきっ
た！」達成感を空へと放つように立っている。
富士山をはじめ数えきれないほどの山々の頂を
眺め、友とたたえ合いながら別世界を共有する。
よきかな。

山に登れば、友と歩けば



参
加
者
の
声

TO昇仙峡
の い集の い集け歩け歩け歩け歩

令和6年度

５月25日（土）に公民館主催の「歩け歩けの集い」が開催されました。 本年度は「日本一の渓谷美」といわ
れる山梨県秩父多摩甲斐国立公園の昇仙峡を訪れました。 距離2.6kmコースと6kmコースに分かれて
歩き、参加者36名、全員が完歩しました。

渓谷添いに整備された
遊歩道を、花崗岩の断
崖や奇岩・奇石と清澄
で豊富な水の流れを楽
しみながら歩きました。

岩の詳細はQRコードから
見ることができます。

昇仙峡は山梨県の主要
産業である水晶や宝石を
扱う店が軒を並べていま
す。パワーストーンの博物
館も数多くありました。

ロープウェイの車窓からは川上村のシンボルである
「金峰山」が一望できて歓声が上がりました。

ロープウェイから下りてきて見た
金色の鯉（こい）がかわいかった。
「ジャイアン」と「からし」という名
前でした。

どうしようかな～？？と
前日まで迷っていたけ
ど、来て、歩けてほん
とによかったよー。

どうしようかな～？？と
前日まで迷っていたけ
ど、来て、歩けてほん
とによかったよー。

昇仙峡は子どものころ以来で、
なかなか来る機会もなくて。 今
日、来られてよかったです。 また
来年参加します。

昇仙峡は子どものころ以来で、
なかなか来る機会もなくて。 今
日、来られてよかったです。 また
来年参加します。

日頃できない経験をして、とても
リフレッシュできました。
日頃できない経験をして、とても
リフレッシュできました。

いい運動になりました。
また来たいです。
いい運動になりました。
また来たいです。

ロープウェイから見た金峰
山がとてもきれいだった。
ロープウェイから見た金峰
山がとてもきれいだった。

久しぶりにマイナスイオンを感じま
した。ストレス解消になってとても楽
しかったです。また参加したいです。

久しぶりにマイナスイオンを感じま
した。ストレス解消になってとても楽
しかったです。また参加したいです。

わたしたちのグループは金櫻神社ま
で歩きました。歩いたぞーって感
じ!! 満足でーす。

わたしたちのグループは金櫻神社ま
で歩きました。歩いたぞーって感
じ!! 満足でーす。天候もよく、けが人、病人も出ず、行程がスムーズに運べてよかった

です。参加者全員が楽しそうに歩くのを見て満足です。 次に行きた
い所や歩いてみたい所を、どんどんリクエストしていただきたいです。

水晶が
きれいでした。

仙娥滝のマイナスイオンで
心身共にリフレッシュ。

たくさん歩いた後の
食事はおいしい ！

頂上からの眺めは最高！

列の後方チームは
愛のかけ橋へ寄り道
（本来はカップルで
渡るそうです）。

景色を見ながら
ひと休み。

６km
コース
スタート

昇仙峡口
バス停

2.6km
コース
スタート

グリーンライン
昇仙峡バス停

公民館長から 大人子ども

余裕でゴール ！

館報かわかみ   7.20 2024 2館報かわかみ   7.20 20243
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  新緑の 季節を　
 楽し んで

山路を登りながら

ステッカーはマルシェかわかみと金峰山荘で販売しています。▲

　時折雨がパラつく釣り日和。50cmクラス
のニジマス100キロ、普通サイズのニジマス
210キロ、イワナ20キロが放流された高登谷
湖に、「釣るぞ！」と意気込む幼児からシニア
まで約150名の方が集まりました。釣り上げ
た魚２匹の合計重量で競う部門、1匹の大き
さを競う部門に分かれていざ、勝負！　安全
に楽しく釣りをしてもらうために、昨年度より
参加人数を絞っての開催となったそうです。

　日本のヨセミテとも称される
小川山。その麓にある廻り目平
キャンプ場をメイン会場に、専
門の講師やプロクライマーたち
とクライミングを楽しみました。

　毎度恒例の100kmウルトラマラソ
ンの前日に開催されたサブイベント。
南牧村の国立天文台野辺山宇宙電
波観測所の、パラボラアンテナが並
ぶ1～2Kmのコースを走りました。県
内外の小中学生39名のうち8名が、
親子マラソンは25組中３組が、川上
村からの参加者でした。その中に入
賞者が6名も！　がんばりましたね。

　以前は県外から山や岩に登りに来る人にいい印象を持てませ
んでした。マナー違反の車や頻繁に救急車が呼ばれることに反
感を覚えていたからです。しかし、子どもがボルダリングを習い始
めてから、ボルダーや自然愛好家と接する機会が増え、その印象
が変わりました。川上村が好きな人は、村や村民への感謝を込め
て岩場や周辺掃除をしてくれたり、村内で買物をして村への経済
効果を考えたり、一部のルール違反者によって大好きな場所が閉
鎖されるようなことがないように努めていると知ったのです。川上
村を愛してくれている人がたくさんいることを伝えたいと思い、小
川山と廻り目平のステッカーもデザイン・作成しました。登山者や
クライマーなど来村者向けではありますが、ステッカーを通じて村
の人たちが川上村を大切に考えてくれている村外の人たちと心
のどこかで繋がって、一緒に誇り合えたらいいなと思っています。

伊藤  想一朗さん　　　　
たくさんの岩をのぼれてた
のしかった！  もっといろんな
岩ものぼってみたかった！

原  直穂さん
とちゅうでつかれたけ
ど「ぜったい登りた
い！」と思って、どこに
手足をおくか考えなが
ら登りました。登りきっ
たときは最高にうれし
かった！

保護者
本物の岩を登れる
のは貴重な体験！
たくさんある岩に
ちゃんと名前や登
るルートがあり、
奥が深くてびっく
り！　ボルダリング
の聖地と言われる
のも納得でした。

キッズ部門優勝の
伊藤篤人さんの一匹。

信濃町から来られた方。
よかったですね !

あの焼き台が出張サービス。
自分で釣った魚の味は格別。

映画「River runs through 
it」みたい！

実にうれしそうで、
思わずパチリ。

【 部門別優勝者 】
●ルアー・フライ部門
　新海　　奏
●餌部門
　原　里絵子
●キッズ部門
　伊藤　篤人
●エキスパート部門
　新海　雄二郎

　今年は晴天に恵まれ、昨年よりかなり多くの参加者が集いまし
た。今年は川上村社会福祉協議会が初めて出店し、お煮かけうど
んとコーヒー、そしておたっしゃクラブの利用者さんが作った手芸
品や日用品を販売しました。歌謡ショーは水森かおりさん。熱唱
に多くのお客さんが聴き入っていました。

沖縄県恩納村は特産品の
アーサなどを販売。コラ
ボ商品の堅あげポテトも
好評。

木曽郡大桑村
からは、新鮮野
菜と加工品が。
このケチャップ
はめちゃ旨！

高登谷湖
フィッシング
Cup

5月 19日日

第２回

山菜
まつりClimb on!!

2024

クライム         　オン

5月25日土~26日日

お煮かけうどん

肌寒かった午前中、温か
いうどんやコーヒーはよく
売れていました。雑貨で
はかぼちゃの置物が人気。

手作り雑貨恩納村から

大桑村から インドネシア料理

ベトナム料理

大きい！

お見事

本格派

大好評!!

わたしも！

保護者
完登した姿はなんと
も逞しく、回を重ねて
子どもの成長が見ら
れたのでよかったで
す。お友だちと互い
に励まし合いながら
臨む結束力もついた
ようです。優しい講師
が楽しく的確に教え
てくれたので安心で
きました。会場も楽し
く、わたしと下の子も
満喫できました。

Tシャツコンセプト
ライブツアーＴシャツ
をイメージし、村内の
山々を標高順に並べ
たデザイン。登った山
や登りたい山を見つ
つ、「こんな山がある
んだ」と県外の人に村
の自然に興味をもっ
てもらえたり、来村記
念品にしてもらえたり
したらと思います。

川上村は令和５年度から、モンベ
ル（mont-bell）の「フレンドエリア
八ヶ岳・奥秩父」（※）に登録。これ
を機に村のPR用商品として川上
村のイメージとモンベル製品との
コラボ商品化のデザインを村内
で公募しました。見事採用された
のは、林裕美さん(秋山)の作品。
※「フレンドエリア八ヶ岳・奥秩父」とは
　南佐久郡全体を一つの観光エリアと
し、地域の魅力をモンベルフレンド
会員約104万人に対して発信し、多く
の人に訪れてもらえるよう地域で取
り組むもの。

廻り目平の象徴、屋根岩の
シルエットに大きな岩・巨
岩を意味する「Boulder」の
文字に合わせることにより、
小川山周辺の魅力を表現。

山や岩をモチーフに、
壮大な風景を見まわっ
てくるくる目がまわっ
ている様子を表現。

ぼくの名前は

「まわっ太郎」
いつか廻り目平周辺の岩
場を全制覇してまわった
ろう！と夢見てるんだ！

由井 ひかりさん
賞状と一緒にいただいた景品のアウトドアブランドの給水
コップは、本格的なマラソン大会の雰囲気を味わえてさらに
関心が高まりました。来年は友達も誘って参加したい！
保護者
子どもたちみんなが楽しんでいてうれしそうでした。ちびっこ
マラソンは超ハードそうなウルトラマラソンに比べて、子ども
たちの意欲に寄り添って参加しやすい雰囲気。また、日頃か
らマラソンをしている人と本気で競えるのもいい機会。マラソ
ン熱を高められる素晴らしいイベントだと感じました。

☆
ちびっこ
マラソン
 in 国立天文台
5月18日土

野

辺山
キラキラ

参加者の声

5位入賞の由井ひかりさん

作者
林  裕美さん（秋山）

川上村の魅力を分かち合いたい!!

Tシャツは川上村役場産業課
商工観光係で販売中。

初参加

２回目

mont-bell
×

川上村
コラボTシャツ

完成

5月12日日
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大桑村から インドネシア料理

ベトナム料理

大きい！

お見事

本格派

大好評!!

わたしも！

保護者
完登した姿はなんと
も逞しく、回を重ねて
子どもの成長が見ら
れたのでよかったで
す。お友だちと互い
に励まし合いながら
臨む結束力もついた
ようです。優しい講師
が楽しく的確に教え
てくれたので安心で
きました。会場も楽し
く、わたしと下の子も
満喫できました。

Tシャツコンセプト
ライブツアーＴシャツ
をイメージし、村内の
山々を標高順に並べ
たデザイン。登った山
や登りたい山を見つ
つ、「こんな山がある
んだ」と県外の人に村
の自然に興味をもっ
てもらえたり、来村記
念品にしてもらえたり
したらと思います。

川上村は令和５年度から、モンベ
ル（mont-bell）の「フレンドエリア
八ヶ岳・奥秩父」（※）に登録。これ
を機に村のPR用商品として川上
村のイメージとモンベル製品との
コラボ商品化のデザインを村内
で公募しました。見事採用された
のは、林裕美さん(秋山)の作品。
※「フレンドエリア八ヶ岳・奥秩父」とは
　南佐久郡全体を一つの観光エリアと
し、地域の魅力をモンベルフレンド
会員約104万人に対して発信し、多く
の人に訪れてもらえるよう地域で取
り組むもの。

廻り目平の象徴、屋根岩の
シルエットに大きな岩・巨
岩を意味する「Boulder」の
文字に合わせることにより、
小川山周辺の魅力を表現。

山や岩をモチーフに、
壮大な風景を見まわっ
てくるくる目がまわっ
ている様子を表現。

ぼくの名前は

「まわっ太郎」
いつか廻り目平周辺の岩
場を全制覇してまわった
ろう！と夢見てるんだ！

由井 ひかりさん
賞状と一緒にいただいた景品のアウトドアブランドの給水
コップは、本格的なマラソン大会の雰囲気を味わえてさらに
関心が高まりました。来年は友達も誘って参加したい！
保護者
子どもたちみんなが楽しんでいてうれしそうでした。ちびっこ
マラソンは超ハードそうなウルトラマラソンに比べて、子ども
たちの意欲に寄り添って参加しやすい雰囲気。また、日頃か
らマラソンをしている人と本気で競えるのもいい機会。マラソ
ン熱を高められる素晴らしいイベントだと感じました。

☆
ちびっこ
マラソン
 in 国立天文台
5月18日土

野
辺山
キラキラ

参加者の声

5位入賞の由井ひかりさん

作者
林  裕美さん（秋山）

川上村の魅力を分かち合いたい!!

Tシャツは川上村役場産業課
商工観光係で販売中。

初参加

２回目

mont-bell
×
川上村

コラボTシャツ
完成

5月12日日
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